



Carlos Rodríguez

Dirige su propio proyecto “Carlos Rodríguez Ballet Flamenco Company”. Ha pertenecido como coreógrafo y artista invitado al Ballet Nacional de España.

Es fundador junto a Ángel Rojas del “Nuevo Ballet Español”, compañía por la que han pasado figuras de la danza tales como Manuel Liñán, Olga Pericet, Lola Greco, Antonio Canales, Chey Jurado, Chevi Muradai, Mayte Bajo, etcétera.

Entre sus premios destacan

- Medalla de las Artes de la Comunidad de Madrid
- Premio Villa de Madrid Mejor Intérprete de Danza
- Premio Mejor Intérprete de Danza en la 4 edición del Certamen Nacional de Coreografía de Danza Española y Flamenco
- Premio “Gran Vía” a la Mejor Coreografía por el musical de Joaquín Sabina “Más de 100 Mentiras”.

Es el actual director artístico del programa de TV Got Talent España.